

## 「福祉のまちづくりプラン策定」について ～お知らせとお願い～

井原地区社会福祉協議会 会長 末田 良陽

秋も深まり、朝晩はめっきり寒さを感じる季節となりましたが、皆様におかれましてはご健勝のことと拝察致します。平素から井原地区社協に対してご協力ご支援を賜り深く感謝致しております。

現在広島市では、誰もが安心して暮らせる住み良いまちづくりを目指して「福祉のまちづくりプラン策定」事業を推進しており、安佐北区でも28地区社協のうち、既に16社協がプランの策定を完了し、新たに5社協が本年度からプラン策定に取りかかることになっています。

井原地区社協でも関係団体と連携して、2年間（平成23年度・24年度）かけて「福祉のまちづくりプラン」を策定することになりました。現在、15名で構成するプラン策定準備委員会を設けて準備を進めていますが、平成24年1月頃には正式に「福祉のまちづくりプラン策定委員会」を立ち上げて、具体的なプランの策定作業に取りかかる予定です。

プラン策定に当たっては、高齢者、子供、障害のある方など社会的弱者の方々を中心に据えて、安心・安全で住みやすい優しい福祉のまちづくりを目標に取り組むつもりです。

さらにこのプランが計画倒れにならないよう、また単なるお題目に終わらないようにするために、広く住民の皆様のご意見・ご要望をお聞きしてプラン策定に反映させていきたいと考えています。そのためには住民の皆様にアンケート等のお願いすることがあるかも知れませんが、そのときはご協力をいただきますようお願いいたします。

### 安佐北区内「福祉のまちづくりプラン」の策定状況

#### 井原地区での策定日程（予定）

平成23年 9月～12月

プラン策定の準備委員会を開催し策定委員構成団体・人数を決定する。

平成24年 1月～12月

プラン策定委員会発足。地域住民の意見・要望を盛り込みながら、プラン策定作業を行う。

平成25年 1月下旬～

プラン策定を完了し、新規事業は4月から実施する。

継続事業は、期間中も継続実施する。

作業年度	地区社協名
平成14年度	小河内（モデル事業）
平成15～16年度	口田東
平成16～17年度	深川
平成18～19年度	可部 飯室
平成19～20年度	三入 亀山南 鈴張
平成20～21年度	可部南 高南
平成21～22年度	久地 久地南 大林 落合
平成22～23年度	三入東 狩留家
平成23～24年度	日浦 亀山 落合東 <b>井原</b> 志屋

## いきいきサロンと児童のふれあい交流会

夏休みも後半に入った8月22日（月）、井原小学校の児童といきいきサロン会員さんとのふれあい交流会を行いました。この行事は、井原地区内のいきいきサロンと、プレスクール（井原っ子クラブ）や留守家庭（ふくろう塾）の子どもたちとの交流会を順次開催し好評を得ているもので、今年度で8つのサロンが一巡しました。

当日は40名の児童とうぐいすサロンの会員、ボランティアの学生など総勢80名がグランドゴルフとペタンクを楽しみました。比較のお元気な会員が多いサロンのため、活動的な内容の催しとなり暑い一日でしたがみんなで心地よい汗を流しました。子どもたち一人ずつの紹介コーナーもあってより一層ふれあいが深まったようでした。



9月19日

### 敬老祝賀会 開催

100名の招待者が元気に集う

穏やかな天気にも恵まれた敬老の日、井原地区社協主催の敬老祝賀会を開催しました。

井原在住の75歳以上の方々に各地区福祉委員を通じてご招待状をお配りし今年度は100名の方が出席されました。

会場の井原小学校体育館には紅白幕や万国旗が飾られ、来賓には、井原郵便局松嶋局長、JA井原支店沖村支店長、井原小学校井澤校長に臨席頂き、祝賀ムード一色で皆様をお迎えしました。

式典に先立ち、昨年9月からの一年間にお亡くなりになられた20名（75歳以上）の方々のお名前を読み上げて、全員で黙祷した後、末田会長の式辞に続いて、広島市長と安佐北区社協会長の祝辞が代読されました。

90歳9名、85歳11名、80歳31名の方々に記念品が贈られた後、井原小学校の児童による合唱とリコーダ演奏、和太鼓で会場を沸かせてくれました。

沼崎老人クラブ連合会長の音頭で乾杯し祝賀会が始まると、毎年若々しい声で朗朗と吟じられる佐々木康荘さんの詩吟に末田会長の尺八が伴奏に加わり一段と華やいだ雰囲気になりました。地元のプロ、アマ愛好者による歌、フラダンス、踊り、銭太鼓と井原小学校元校長による落語などで宴が盛り上がり、話にも花が咲いて楽しいひとときを過ごしていただきました。



80歳代表  
正國 幸子様



85歳代表  
大久保 力様



90歳代表  
高橋 守様



#### 〔編集後記〕

社協最大の行事である敬老祝賀会が皆様のご協力により無事に終りました。出席者の笑顔に元気をもらえた一日でした。

次は『福祉のまちづくりプラン』策定に向けて動き始めます。まちづくりの夢を語り合います。ご意見・ご要望をお気軽にお寄せ下さい。